

« C'est par persévérance que vous garderez votre vie » Luc, 21,5-19.

Dans le passage de l'Evangile que nous avons entendu, le Christ nous invite à ne pas avoir peur et à ne jamais lui lâcher la main. Il nous demande de garder notre cœur ouvert à son action en nous, et à ne pas nous laisser égarer par des faux prophètes. Il y une phrase dans la bible qui est répété 365 fois, et donc cette phrase est à accueillir tous les jours de l'année. Cette phrase est celle-ci : N'ayez pas peur, ne craignez pas.

Par cette phrase Jésus nous invite comme dans ce passage d'Evangile à ne jamais douter de son Amour pour chacun d'entre nous. Il nous prévient que nous pourrons être moqués, chahutés, et même embêtés par notre propre famille, ou pire encore, mais que nous n'avons pas à nous préoccuper pour notre défense, lui-même le Christ nous inspirera un langage, une sagesse à laquelle nos adversaires ne pourront ni résister, ni s'opposer.

Le message que le Christ désire nous donner à deux semaines avant le début de l'Avent, c'est que si nous chrétiens nous sommes en cœur en cœur avec lui, nous ne craignions rien, puisque l'Amour est vainqueur de tout. Il nous demande simplement de nous laisser aimer pour que nous puissions aimer nos frères et sœurs en humanité sans les juger, mais en priant pour eux, et pour ce monde qui a tant besoin de paix.

La prière est indispensable si nous voulons nous garder de tout ce que pourrait nous faire tomber, nous déstabiliser. Par les Sacrements que l'Eglise nous propose, nous avons tout ce dont nous avons besoin pour recevoir grâces, forces, paix et amour pour vivre là où nous sommes en témoignant que le Christ nous aime et qu'il désire nous conduire au Père dans la joie et la paix.

Jean-Félix
Dafflon

Diacre